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ОРГАН СЫЗРАНСКОГО ГОРКОМА КПСС 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

^̂!Г̂ А ^ ЫГ1-ЗАЛ Боевая задача профсоюзных организа
ций—решительно покончить с серьезными 
недостатками в руководстве социалисти
ческим соревнованием, возглавить разверты
вающееся общенародное движение за но
вые успехи социалистической экономики.

Цева 15 коп.

Важнейшая задача 
партийных организаций
и  ЕПРЕРЫВНО растет и креп- 

нет экономика нашей 
страны. Сейчас она находится на 
новом мощном подъеме. Основным 
и решающим условием дальней
шего всестороннего развития на
родного хозяйства является по
вышение производительности 
труда, борьба за улучшение коли
чественных и качественных по
казателей в работе промышленно
сти, на транспорте, в строитель
стве.

Решая эту задачу, многие пар
тийные организации города нако
пили некоторый опыт мобилиза
ции масс, идут во главе социали
стического соревнования за новый 
подъем производительности тру
да. Работники промышленности, 
железнодорожного транспорта, 
строители, поддержав замеча
тельный почин передовых мо
сковских предприятий, развер
нули борьбу за увеличение выпу
ска продукции за счет роста про
изводительности труда. Там ощу
тимее результаты этой борьбы, 
где коммунисты, партийные ор
ганизации всемерно развивают 
творческую инициативу рабочих, 
инженерно - технических работ
ников, поддерживают все новое, 
передовое, прогрессивное, идут в 
авангарде масс, во главе социа
листического соревнования и ве
дут за собой рабочий коллек
тив.

Поучительной в этом отноше
нии является работа партийной 
организации гидротурбинного це
ха ордена Трудового Красного 
Знамени Сызранского гидротур
бинного завода (секретарь парт
бюро тов. Никифоров).

Чтобы добиться общего подъема 
производительности труда рабо
чих, партийная организация цеха 
начала с решения организацион
ных задач, выявления резервов 
производства. Были проведены 
беседы, собрания о почине мо
сквичей. На них рабочие выска
зывали свои предложения, ука
зывали пути и средства по
вышения производительности 
труда в цехе, критиковали недо
статки. В результате были созда
ны школы передачи передового 
опыта, где в качестве преподава
телей выступают инженерно-тех
нические работники и передовые 
рабочие. В группе слесарей-сбор- 
щиков гидротурбин, например, 
проводил занятия коммунист тов. 
Никитин, которому присвоено 
звание лучший слесарь-сборщик 
Министерства тяжелого машино
строения. В настоящее время, ис
пользуя опыт тов. Никитина, 
многие слесари-сборщики выпол
няют до двух норм в смену.

□ □

Серьезное значение придается 
парторганизацией рационализа
ции и изобретательству. Это дви
жение принимает массовый ха
рактер. Оно положительно сказы
вается на выполнении производ
ственного плана.

Цеховая партийная организа
ция расширяет и укрепляет свои 
связи с массами. В этих целях ею 
регулярно проводятся открытые 
партийные собрания, на которых 
обсуждаются вопросы, связанные 
с выполнением государственного 
плана, изысканием путей для 
дальнейшего роста производи
тельности труЦа и vлyчшeния 
качества выпускаемой цехом 
продукции.

Совершенно иное положение в 
партийной организации станции 
Батраки (секретарь партбюро тов. 
Порецков). На словах здесь так
же поддержали почин москвичей, 
развернули соревнование за даль
нейший подъем производительно
сти труда, а на деле станция не 
выполняет плана, допускает брак 
в работе. Партийно-политическая 
и партийно . организационная 
работа здесь ведется в отры
ве от хозяйственных задач. 
Опыт передовиков не находит 
должного распространения и 
применения. На станции ограни
чились лишь кратким описанием 
опыта некоторых лучших произ
водственников, затем отпечатали 
материалы на машинке, вывесили 
их в красном уголке, который к 
тому же открывается только на 
время проведения планерок и 
собраний, а остальное время на
ходится на замке, и на том дело 
закончилось. Надо помнить, что 
живую пропаганду передового 
опыта не заменят никакие опи
сания.

Ликвидируя недостатки в ру
ководстве деятельностью пред
приятий, перенимая ценный 
опыт, партийные организации 
должны неуклонно повышать 
свою активность в мобилизации 
масс на дальнейшее повышение 
производительности труда., вы
ступать в авангарде социалисти
ческого соревнования. Совместно 
с профсоюзными, комсомольскими 
организациями, хозяйственными 
руководителями надо добиться 
образцового состояния трудовой и 
производственной дисциплины, 
повышения мастерства каждого 
рабочего, всемерно искоренять на 
производстве все негодное, ^отста
лое, обобщать и внедрять передо
вой опыт.

Борьбк за дальнейшее и неук
лонное повышение производи
тельности труда —  важная зада
ча партийных организаций.

Освоение Волго-Ахтубинской поймы
СТАЛИНГРАД, 10 июня. 

(ТАСС). Трест «Сталинградвод- 
строя» создал строительные уча
стки в Волго-Ахтубинской пойме. 
Здесь начинаются работы по обва

лованию поливных угодий и строи

тельству на колхозных землях 

оросительных систем. Новые пло

щади орошения в несколько ты

сяч гектаров создаются в колхо

зах Краснослободского, Средне-

раи-, Ахтубинского и Ленинского 
онов.

Первая заградительная дамба 
протяженностью в 50 километров 
сооружается на полях пригород
ных колхозов имени Кирова и 
имени 1 Мая для предохранения 
посевов от затопления весенними 
разливами Волги.

На строительные участки на
правляется мощная землеройная 
техника.

В исполкоме горсовета и горкоме КПСС
О присуждении переходящих красных знамен исполкома 

горсовета депутатов трудящихся и горкома КПСС
Рассмотрев итоги социалисти

ческого соревнования коллективов 
предприятий промышленности, 
транспорта и строек за май, ис
полком горсовета и бюро горкома 
КПСС постановили:

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС за коллективом гид
ротурбинного завода (директор 
тов. Макеев, секретарь парткома 
тов. Камышанцев, председатель 
завкома профсоюза тов. Моисеев), 
перевыполнившим план мая по 
валовой и товарной продукции, 
выполнившим задание по про
изводительности труда на 103 
процента и снизившим себестои
мость продукции на 12,1 процен
та.

Вручить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС коллективу вагонного депо 
станции Батраки (начальник тов. 
Лактионов, секретарь парторгани
зации тов. Тулуб, председатель 
месткома профсоюза тов. Усов), 
выполнившему план по валовой и 
товарной продукции на 137,5 
процента, по производительности 
труда на 181 процент, снизивше

му себестоимость продукции за 
апрель на 4,1 процента.

Оставить переходящее красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС за коллективом гор- 
пищекомбината (директор тов. 
Лазарев, секретарь парторганиза
ции тов. Крюков, председатель 
месткома профсоюза тов. Мака
ров), выполнившим план мая по 
валовой продукции на 102,9 
процента, по товарной йродукции 
на 108,6 процента, по производи
тельности труда на 102 процента, 
выполнившим план в ассортимен
те и снизившим себестоимость 
продукции в апреле на 6,6 про
цента.

Ввиду невыполнения условий 
социалистического соревнова
ния переходящее красное зна
мя исполкома горсовета депута
тов трудящихся и горкома 
КПСС ,, строительным организа
циям аа работу в мае ню присуж
дать.

Исполком горсовета и бюро гор
кома КПСС отметили хорошую ра
боту в мае коллективов нефтепе
рерабатывающего завода, Сызран-

ской ТЭЦ, завода , «Шеврохром», 
Батракского асфальтового завода, 
хлебокомбината, нефтепромысла 
№ 1, завода пищевых концентра
тов, сланцеперерабатывающего 
завода, артелей: «Ударник», 
«Красное знамя», «Бытовик», 
ателье № 5, мельзаводов №№ 7,
9 и 10.

Исполком горсовета и бюро гор
кома КПСС отметили неудовлетво
рительную работу комбайнового 
завода, Первомайского асфаль
тового завода, домостроитель
ного комбината, деревообде
лочного комбината, Кашпирского 
рудника, ремонтно-механического 
завода объединения «Куйбышев- 
нефть», стеклозавода, гортопа, 
Батракского и Сызранского кир-' 
пичных заводов, артелей: «Строи
тель», «Сталь», «Шахтер», 
строительных трестов № 24 и 
N° 112, дорстройучастка, строи
тельного управления № 1 тре
ста № 24 и потребовали от 
хозяйственного, партийного и 
профсоюзного руководства этих 
предприятий ликвидировать до
пущенное отставание в работе и 
обеспечить выполнение плана 
первого полугодия.

ПО  Н А Ш Е Й  О Б Л А С Т И
По областным и городским газетам

Подвесная канатная 
дорога 

через Волгу

Недавно после завершения мон
тажа произведены испытания пос
леднего участка канатной дороги 
через Волгу. Испытания прошли 
успешно. Таким образам, сооруже
ние канатной подвесной дороги 
протяженностью 8100 метров пол
ностью закончено. Каменные карь
еры, расположенные на правом 
берегу Волш, у горы Могутовой, 
соединены с левобережным бе
тонным заводом.

На пятидесятиметровой высоте 

со скоростью 2,6 метра в секунду 

будут одновременно курсировать 

106 вагонеток емкостью 2,5 тон

ны каждая. С правого берепа на 

левый каждый час по этой под

весной дороге будет транспорти

роваться 540 тонн . различных 

строительных материалов.

136 металлических опор под
держивают стальные канаты доро- | 
ги, общий вес которых достигает 
1000 тонн.

Для сооружения опор и станций 
дороги потребовалось смонтиро
вать 4500 тонн металлоконструк
ций. В одной только десятой рус
ловой опоре смонтировано 280 
тонн металла.

«За коммунизм».
Ставропольская газета

Коллектив строителей Куйбы
шевской гидроэлектростанции 
добивается новых успехов в со
циалистическом соревновании за 
досрочное выполнение годового 
плана. Сейчас на строительстве 
развернулась борьба за укладку
10 тысяч кубометров бетона в 

сутки. Беспрерывным потоком 

идут мотовозы с бадьями от 

жигулевских бетонных заводов к 

котловану здания ГЭС.

НА СНИМКЕ: мотовозы с 
бетоном идут по бетоновозной 
эстакаде.

Фото Н. Финикова.

(Фотохроника ТАСС).

Сельскохозяйственная 
выставка 

по механизации
На днях в Куйбышеве откры

лась областная сельскохозяйствен
ная выставка *по механизации тру
доемких работ.

Наибольший интерес у посети
телей вызывают машины и при
способления для очистки, сушки, 
взвешивания, разгрузки и отгруз
ки зерна. Среди них: оборудова
ние механизированного тока, двух 
—трех-и четырехсеялочные агрега
ты, передв'жжная) зерноочиститель
ная машина, производящая обра
ботку, сушку, отгрузку зерна, зер
нопульты, изготовленные сель
скими рационализаторами.

Специальный раздел выставки 
посвящен механизации трудоем
ких процессов в животноводстве. 
Среди его экспонатов: переобо
рудованные комбайны для уборки 
силосных культур, приспособления 
для бурении колодцев, волокуши, 
стогометатели, канавокопатели для 
рытья силосных траншей, силос
ная полубашня!, насосы, изготов
ленные в колхозах, МТС и совхо
зах.

Имеются! на выставке экспона
ты по механизации возделыва
ния овощей и картофеля и т. д.

На выставке участвуют много
численные предприятия, изготов
ляющие машины и приспособле
ния для сельского- хозяйства.

«Волжская коммуна».

У КУЙБЫШЕВСКИХ ПИСАТЕЛЕЙ

На днях в Куйбышевском от
делении Союза советских писате
лей состоялось отчетно-выборное 
собрание.

На этом собрании, кроме куйбы
шевцев, присутствовали представи
тели писательской общественности 
Ульяновска, прикрепленные по ре
шению правления Союза советских 
писателей к Куйбышевскому обла
стному отделению.

Участники собрания, обсудив от
четный доклад ответственного сек
ретаря отделения ССП тов. Корни
лова. избрали бюро, ревизионную 
комиссию и делегатов на Второй 
Всесоюзный съезд писателей.

В составе бюро отделения Сою
за советских писателей членами 
избраны тт. Борисов Н. В., Кир- 
шина К. Д. и Кошечкин С. П., 
кандидатами—тт. Коновалов Г. И.

(Ульяновск) и Тиханов Н. К.
Делегатами на съезд писателей 

избраны тт. Баныкин В’. И. и Бо
рисов Н. В.

* * *

На организационном заседании 
бюро отделения ответственным сек
ретарем областного отделения Со
юза советских писателей избран 
Борисов Н. В., автор романов 
«Заволжье» и «Светлый ключ».
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В интересах народа

Образец 100-рублевой 

облигации Государст

венного займа развития 

народного хозяйства 

СССР (выпуск 1954 го

да).

(Фотохроника ТАСС).

Я-

Все, как один, подписались 
на заем

В скверике мясокомбината не
обычное оживление. Рабочие, ра
ботницы пришли сюда на ми
тинг, посвященный выпуску но
вого Государственного займа.

Выступающий рабочий тов. Фа- 
бичук говорит, что весь советский 
народ горячо приветствует по
становление Совета Министров 
СССР о выпуске нового займа.

— В нашей стране,— продол
жает он,— идет грандиозное граж
данское строительство: сооружа
ются гидроэлектростанции, кана
лы, строятся заводы и фабрики, 
растут новые города и рабочие по
селки, ведется вспашка целинных 
и залежных земель. В!о всем этом

XI съезд профсоюзов С С С Р

тов. Фаби- 
свою под-

видна великая забота Коммуни-** 
стической партии и Сов^уского 
правительства о нашей счастли
вой жизни, могуществе социали
стической Родины.

После выступления 
чук тут же оформляет 
писку на новый заем.

Затем оформляют подписку тт. 
Еречин, Поднебесов, братья Зори
ны и другие. Все, как один, ра
ботники мясокомбината подписа
лись на новый Государственный 
заем.

С. Козлов,
старший бухгалтер 

мясокомбината.

С большим подъемом
Правительственное сообщение 

о выпуске нового Государственно
го займа развития народного хо
зяйства СССР рабочие, инженер
но-технические работники и слу
жащие ремонтно-механического 
завода объединения «Куйбышев- 
нефть» встретили с большой ра
достью.

Во всех цехах состоялись соб
рания и митинги.

Выступившая на собрании фор
мовщица комсомолка Антонина 
Белякова сказала:

— Каждому из нас известно, 
что средства от Государствен
ных займов идут на дальнейшее 
развитие народного хозяйст

ва страны, крутой подъем 
благосостояния трудящихся. Все 
это отвечает нашим кровным ин
тересам, и мы с большой охотой 
отдаем свои сбережения взаймы 
родному государству.

Подписка на новый Государст
венный заем на ремонтно-механи
ческом заводе прошла с большим 
подъемом. Все рабочие дали взай
мы государству двухнедельный 
заработок, а служащие— полу
месячный оклад.

В. Ш акьгина,
секретарь комсомольской 

организации ремонтно
механического завода 

объединения «Куйбышевнефть».

Тебе, любимая Родина!
Выпуск нового Государствен

ного .займа развития народного 
хозяйства ССОР встречен с боль
шим одобрением работниками па
ровозного депо ст. Сызрань 1-я.

Машинист - инструктор тов. 
Чернышев, выступая на митинге, 
заявил:

—  Советские займы отвечают 
кровным интересам народа. Это 
дополнительные средства в госу
дарственный бюджет, ' которые 
идут на финансирование ново
строек, обеспечение дальнейшего

подъема жизненного уровня тру
дящихся.

— Пусть наши трудовые руб
ли, —  сказал машинист-тяжело- 
весник тов. Зубков, —  будут но
вым вкладом ч в дело подъема эко
номики страны, строящей ком
мунизм.

В числе первых оформили свою 
подписку тт. Бобриков, Баннов, 
Бирюков, Горобец, Чернышев, 
Зубков и другие.

Л. Федотова.

За новые трудовые успехи
Благодаря внедрению передо

вого опыта, лучшему использова
нию оборудования, коллектив 
Батракского асфальтового завода 
увеличил съем готовой продук
ции.

Подписываясь на новый Госу
дарственный заем развития народ
ного хозяйства СССР (выпуск 
1954 года), асфальтовики с новой 
силой развертывают социалисти
ческое соревнование и, пересмот
рев свои ранее взятые социали

стические обязательства, решили 
до конца года выработать 6000 
тонн асфальта, вместо трех ты
сяч, как намечали раньше. 
Впереди идут смены масте
ров тт. Трубина, Попова и дру
гие, вырабатывающие ежемесяч
но сверх нормы сотни тонн ас
фальтовой мастики. Стали более 
слаженно трудиться горняки, 
улучшив снабжение производства 
сырьем.

И. Малкин.

Пятый день продолжает рабо
ту XI съезд профсоюзов. С трибу
ны его выступают новаторы про
мышленности, транспорта и сель
ского хозяйства, активисты, ру
ководители профсоюзных органов, 
министры. Они рассказывают о 
творческой инициативе советских 
людей, направленной на повыше
ние производительности труда, 
увеличение выпуска продукции, 
критикуют недостатки и вносят 
предложения об улучшении дея
тельности профсоюзов.

В адрес съезда поступает боль
шое количество телеграмм, писем 
и рапортов о выполнении кол
лективами рабочих и служащих 
промышленных предприятий со
циалистических обязательств, 
принятых в честь съезда проф
союзов, о досрочном выполнении 
производственных планов. Работ
ники машинно-тракторных стан
ций и совхозов присылают сооб
щения о досрочном окончании 
сева и выполнении планов освое
ния целинных и залежных зе
мель.

Много телеграмм поступило в 
адрес съезда от различных проф
союзных организаций запубежных 
стран.

11 июня на утреннем заседа
нии съезда продолжались прения 
по отчетным докладам ВЦСПС и 
Ревизионной комиссии.

Выступивший первым заведую
щий отделом производственно
массовой работы В»ЦСПС В. Г. 
Силуянов признал правильной 
критику со стороны делегатов 
съезда, отмечавших серьезные 
недостатки в работе отдела. От
дел слабо изучал практику ^со
ревнования, своевременно не обоб
щал опыта работы профсоюзов, 
мало оказывал живой помощи 
центральным комитетам и сове
там профсоюзов. Работники отде
ла принимают меры к улучше
нию своей деятельности.

Тов. Силуянов рассказывает 
далее, что для предприятий —  
победителей соревнования учреж
дено около 2 тысяч переходящих 
Красных знамен и вымпелов, в 
том числе 256 знамен Совета 
Министров СССР и 832 знамени 
ВЦСПС, союзных и союзно-рес
публиканских Министерств. На 
премирование передовых коллек
тивов только в минувшем году 
было израсходовано более полу- 
миллиарда рублей.

^  •

Писательница М. Г. Бараташви
ли рассказала о том, какую по
мощь оказывают работники куль
туры Грузии сельскому хозяйст
ву. Академия наук, Союз писате
лей, театры' филармония, клубы 
и другие культурно-просвети
тельные учреждения республики 
Ьрганизуют на селе лекции, лите-* 
ратурные вечера, концерты, ста
вят спектакли, помогают сель
ским культурным учреждениям в 
улучшении их деятельности.

Слово получает председатель 
оргкомитета Всеиндийского кон
гресса профсоюзов Сатьяприя 
Баннерджи. От имени старейшей 
профсоюзной организации Индии 
— 'Всеиндийского конгресса проф
союзов и миллионов трудящихся 
Индии он передает братский при
вет делегатам съезда и всем наро
дам Советского Союза. Под бур
ные аплодисменты присутствую
щих Баннерджи провозглашает 
здравицу в честь вечной дружбы 
между народами Советского Сою
за и Индии.

С приветственным словом вы
ступает руководитель делегации 
Генерального Совета профсоюзов 
Японии. Он заявил, что япон
ские рабочие будут и впредь кре
пить связи с трудящимися Совет
ского Союза и всего мира и "до 
конца бороться за интересы на 
рода, за национальную незави
симость своей родины, за мир во 
всем мире.

О творческом труде коллектива 
Ново-Жраматорского завода имени 
Сталина, о социалистическом со

ревновании за увеличение выпу
ска продукции рассказал на съез
де председатель завкома И. А. 
Антипенко.

Тов. Антипенко критикует 
Министерство тяжелого машино
строения за то, что оно неумело 
планирует работу завода.

На трибуне —  представитель 
Центральной Федерации проф
союзов Индонезии Мунир. Под 
руководством Всемирной Федера
ции профсоюзов, говорит он, 
индонезийские рабочие достигли 
больших успехов в своей борьбе. 
Демократические силы Индонезии 
успешно борются против попытки 
внутренней реакции втянуть 
страну в систему империали
стических военных блоков.

Мунир передает съезду пода
рок —  образцы кустарных изде
лий, выполненные индонезийски
ми народными мастерами.

С горячим приветствием съезду 
выступает секретарь Всеобщей 
конфедерации трудящихся Гвате
малы Вирхилио Герра. Он рас
сказывает о том, как народ Гвате
малы ведет борьбу против сил, 
пытающихся задержать продви
жение Гватемалы по пути про
гресса.

На утреннем заседании высту
пили также заместитель Минист
ра промышленности строитель
ных материалов СССР И. И. 
Лебедь, председатель Казахского 
республиканского совета проф
союзов И. Ш. Шарипов, работ
ница Дулевского фарфорового за
вода А. И. Романова, председатель 
ЦК профсоюза рабочих морского 
и речного флота А. И. Коэткин, 
председатель ЦК профсоюза ра
бочих химической промышлен
ности H. М. Ковалев и председа
тель центрального комитета проф
союза рабочих электростанций и 
электропромышленности М. Я. 
Александров.

* * *

На вечернем заседании 11 
июня закончились прения по от
четным докладам ВЦСПС и Цент
ральной Ревизионной комиссии.
С заключительным словом вы
ступил Председатель ВЦСПС H. М. 
Шверник.

— Делегаты съезда, говорит он, 
справедливо критиковали работу 
ВЦСПС и его отделов. Заслужен
но критиковался отдел производ
ственно - массовой работы за то, 
что он недостаточно занимался 
вопросами соревнования, распро-* 
странения опыта новаторов про
изводства.

Центральные комитеты проф
союзов и их местные органы, 
говорит тов. Шверник, должны 
улучшить свою работу по вопро
сам заработной платы и нормиро
вания труда, направлять внима
ние профсоюзных организаций на 
усиление роли заработной платы 
в повышении производительно
сти труда, улучшении качества 
и удешевлении себестоимости 
продукции. Необходимо улучшить 
работу профсоюзов в деле со
циального страхования трудя
щихся, в области охраны труда и 
техники безопасности. Надо боль
ше проявлять заботы о молодежи, 
вливающейся на предприятия из 
школ трудовых резервов.

Советские профсоюзы, сказал 
в заключение тов. Шверник, с 
честью выполнят задачи, постав
ленные перед ними в приветствии 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии и Совета Мини
стров СССР XI съезду профсою 
зов.

Съезд принимает решение одоб
рить работу Всесоюзного Цент
рального Совета Профессиональ
ных Союзов и утверждает доклад 
Ревизионной комиссии. Избирает
ся комиссия по подготовке проек
та постановления съезда по от
четному докладу ВЦСПС.

Слово'для доклада об изменениях 
в Уставе Профессиональных Со

юзов предоставляется секретарю 
ВЦСПС Н. В. Поповой.

— Ныне действующий Устав, 
говорит она, был ппинят за три 
с лишним года до XIX съезда пар
тии. Естественно, что он не отра
жает в полной мере того нового, 
что сложилось в практике дея
тельности профсоюзов за послед
ние годы, не определяет их воз
росших задач.

Профсоюзы являются провод
никами политики партии в мас
сах. Претворение выработанной 
партией политики составляет 
кровное дело профсоюзов. Требует
ся дальнейшее повышение ак
тивности профсоюзов во всей го
сударственной и хозяйственной 
жизни страны. Поэтому вступи
тельную часть Устава предла
гается дополнить указанием, что 
профсоюзы принимают активное 
участие в государственном и хо
зяйственном строительстве, в вы
работке законов по вопросам 
производства, труда, быта и 
культуры, борются за неуклон
ное осуществление этих законов.

Предлагается подчеркнуть в 
Уставе, как важнейшую задачу 
профсоюзов —  борьбу за всемер
ный рост производительности 
труда, за выполнение и перевы
полнение государственных пла
нов, за непрерывный подъем хо
зяйства.

В Устав вносится также до
полнение о том, что вся: деятель
ность профсоюзов строится на ос
нове метода убеждения масс, раз
вития активности, инициативы и 
самодеятельности рабочих и слу
жащих, что профсоюзы призваны 
широко развертывать самокрити
ку и особенно критику снизу, 
чутко откликаться на нужды и 
запросы трудящихся.

Некоторые изменения, вноси
мые в разделы Устава, касающие
ся структуры и функций проф
союзов, имеют целью сосредото
чить центр тяжести в работе 
всех профсоюзных звеньев яе аа 
составлении решений и цирку
ляров, а на живой организатор
ской работе, на проверке испол
нения принятых решений.

Измененный Устав, говорит в 
заключение тов. Попова, явится 
для наших профсоюзных органи
заций более' совершенным ору
жием, с помощью которого они с 
еще большей энергией будут про
должать осуществление своей 
ответственной и почетной миссии 
по воспитанию и организации 
масс, по вовлечению их в великое 
дело строительства коммунизма.

В) прениях по докладу Н. В. 
Поповой выступили председатель 
ЦК профсоюза рабочих оборонной 
промышленности И. П. Гуреев, 
разметчик Днепропетровского за
вода металлоконструкций Ф. К . 
Петриченко. От имени своих де
легаций они высказались за при
нятие предложений, содержащих
ся в докладе об изменениях в 
Уставе профессиональных союзов 
СССР.

На вечернем заседании со 
словами братского привета к де
легатам съезда, к советскому на
роду обратились: председатель 
фракции «профсоюзного единст
ва» объединения австрийских 
профсоюзов Готлиб Фиала, пред
ставитель Конфедерации трудя
щихся Латинской Америки Лоу- 
ривал Виллар, председатель 
профсоюза типографских рабочих 
Ливана Саадэддин Мумне, гене
ральный секретарь профсоюзного 
центра Индии «Хинд маздур саб- 
ха» Раджарам Шастри.

Они говорили об укреплении 
единства рабочего класса в борь
бе за лучшее будущее, о том, что 
вдохновляющим примером для них 
является советская страна, стоя
щая в авангарде лагеря мира и 
демократии.

Съезд продолжает работу.
(ТАСС). [
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КОММУНИСТЫ В БОРЬБЕ ЗА ПОВЫШЕНИЕ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ ТРУДА
ИЗ ОПЫТА РАБОТЫ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ГИДРОТУРБИННОГО ЦЕХА

Партийная организация гидротурбинного цеха гидротур
бинного завода мобилизует коллектив рабочих и инженерно- 
технических работников на дальнейшее повышение производи
тельности труда, увеличение выпуска и улучшение качества 
продукции. В цехе все рабочие соревнуются, выявляют и 
используют внутренние резервы, повышают свою квалифика
цию, чтобы обеспечить лучшее использование станков и обору
дования. Душой рабочего коллектива является партийная ор-. 
ганизация.

Ниже печатаются материалы из гидротурбинного цеха, рас • 

сказывающие о том, как его партийная организация мобили

зует коллектив на дальнейший подъем производительности 

труда, увеличение выпуска продукции.

Опыт передовиков — всем рабочим
Партийная организация цеха 

постоянно борется за то, чтобы 
•опыт передовиков стал постоянн
ом  всех рабочих. Когда завод 
готовился к производству гидро
турбин' для Камской ГЭС, для 
изучения опыта в Ленинград 
на металлический завод имени 
Сталина ездила группа сызран- 
ских гид роту рбино строите лей. В 
этой группе был один из лучших 
слесарей-сборщиков коммунист 
тов. Кочуров. Приехав из Ленин
града, он рассказал сборщикам, 
как лучше и высокопроизводи
тельнее собирать гидротурбины.

Опыт ленинградцев стали ос
ваивать коммунисты, а затем и 
вое беспартийные. Раньше одной 
щ  трудоемких считалась опера
ция по посадке штоков поршня. 
Ее выполнение было связано с 
предварительным проведением 
многих вспомогательных работ. 
Сейчас эта итерация коренным 
образом изменена, в результате 
-чего посадка штоков поршня 
«производится почти в два раза

быстрее. Благодаря внедрению 
лучших приемов труда, сборка 
узлов рабочего колеса гидротур
бины производится быстрее, чем 
положено по норме. Работать по- 
новому научились все рабочие- 
сборщики. По две и более нормы 
вырабатывают коммунисты тт. 
Орешкин и Чевтайкин. Как один 
из лучших производственников, 
коммунист тов. Кочуров недавно 
выдвинут на должность руково
дителя бригады сборщиков. Пе- 
рен’яв с помощью коммунистов 
опыт кадровых рабочих, замеча
тельно трудятся молодые слеса
ри тт. Гришанов, Игошин, Ши- 
шов, Кочуров и другие.

Опыт нашей бригады стал до
стоянием всех сборщиков цеха. 
Чтобы еще выше поднять произ
водительность труда, на механи
ческом и сборочном участках ор
ганизованы школы по передаче 
передового опыта.

И. Никитин,
бригадир бригады слесарей 

сборщиков.

Развивать творческую инициативу
Достойный пример в изыскании 

новых резервов для повышения 
^производительности труда, улуч
шения качества продукции пока
зывают коммунисты. Коммунист 
тов. Горбунов предложил из
менить упаковку корпуса ра
бочего колеса гидротурбины, 
что позволяет не только повы
сить производительность труда 
на этой операции, но и сэконо
мить часть материалов. Комму
нист тов. Никитин изменил тех
нологический процесс варки ко
жаных колец для уплотнителей 
рабочего колеса турбины. Сле
сарь - сборщик тов. Парамонов 
^предложил заменить ручное раз- 
ввертывание лигнофолевых вту
лок механической обработкой их.

Это намного повысило производи
тельность труда и даст около 20 
тысяч рублей условной годовой 
экономии. Слесарь тов. Узенцов 
осуществил наиболее рациональ
ный раскрой бронзовых уплотни
телей. Теперь он из одного и того 
же материала делает уплотните
лей в полтора раза больше, чем 
положено по норме.

Творческая инициатива ра
ционализаторов и изобретате
лей цеха растет. В этом году 
ими подано более 20 рационали
заторских предложений. Боль
шинство их направлено на даль
нейшее повышение производи
тельности труда. ч

И. Сергеенко,
председатель цехового комитета.

Главное в нашей работе
В прошлом году в партий

ной организации цеха  ̂ регуляр
но проводились партийные со
брания, принимались неплохие 
решения по вопросам улуч

шения работы производства, а 
дело не улучшалось* и цех не 
справлялся с производственной 
программой.

Причины этого крылись в том, 
что партийное бюро слабо обеспе
чивало выполнение решений, не
дооценивало организаторскую ра
боту в массах. За вое это ком- 

: мунисты серьезно критиковали 
партийное бюро. На эту ошибку 
нам указал партийный комитет 
завода- и помог освободиться от 
нее.

Прежде всего, как перед адми
нистрацией цеха, так и партий
ной организацией встал вопрос о 

’ Кадрах, их учебе, вооружении пе
редовым опытом. Без этого нечего 
было и думать об увеличении 
роста выпуска высококачествен
ной продукции.

Партийные силы были расстав
лены с таким расчетом, чтобы 

можно было партийным влиянием

охватить все решающие участки. 
Это усилило влияние партийной 
организации среди рабочих, по
высило ответственность комму
нистов за порученное дело.

Можно привести немало при
меров того, как коммунисты, соз
навая свой долг, совершенствуют 
производство, добиваются высо
ких производственных показате
лей, учатся сами и учат других. 
Бригада слесарей, которой руко
водит коммунист тов. Никитин, 
перевыполняет нормы. Это —  
результат того, что тов. Никитин, 
будучи хорошим практиком, по
стоянно учится, осваивая передо
вой опыт, передает его товари
щам по работе, выступает орга
низатором социалистического со
ревнования.

Коммунист тов. Никитин доби
вается того, чтобы каждый сбор
щик умел выполнять различные 
производственные операции, что 
среди рабочих повышает стрем
ление к учебе, совершенствова
нию своего мастерства.

Чтобы сделать учебу рабочих 

: более систематической и целе-

Слово
агитатора

На нашем механическом участ
ке ведется обработка круп
ных деталей для гидротурбин. 
Почти все рабочие выполняют 
различные операции, резко отли
чающиеся друг от друга. И вот 
предо мной встал вопрос, как 
провести беседу о повышении 
производительности труда, чтобы 
она была одинаково интересной 
для всех.

йа семинаре агитаторов, про
веденном парткомом завода, нам 
рекомендовали прочитать некото
рую литературу. Я, конечно, 
воспользовался ею. Но ею, однако, 
не удовлетворился, а обратился 
за дополнительным материалом 
к экономисту цеха с тем, чтобы 
в беседе полнее раскрыть опыт 
лучших производственников.

Беседа получилась живой и 
интересной. Рабочие вскрывали 
недостатки, мешающие росту про
изводительности труда. Расточ
ник тов. Турыкин', например, 
сказал, что производительность 
труда на механическом участке 
снижается потому, что рабочим 
иногда приходится обрабаты
вать металл на заниженных ре
жимах резания. А происходит это 
оттого, что не бывает нужных 
резцов. Затем со всей остротой 
был поднят вопрос об упорядоче
нии заточки инструмента, кото
рая до сих пор производится в 
смежном цехе.

Критические замечания рабо
чих я записал и сообщил о них 
администрации цеха. В настоя
щее время в цехе ведется работа 
по устранению выявленных не
достатков, по обеспечению высо
кой производительности труда.

Токарь тов. Елчев не вы
полнял норм, плохо использо
вал станок, хотя по всему было 
видно, что он старается работать 
хорошо, но опыта и сноровки у 
него было маловато. Я посовето
вал токарю тов. Симакову помочь 
товарищу, тот оказал ему необхо
димую помощь. Сейчас произво
дительность труда тов. Елчева 
значительно повысилась.

Результаты агитационной ра
боты будут тем успешней, чем 
она теснее будет связана с произ
водственной жизнью.

Б. Башкирцев,
агитатор механического участка.

устремленной, коммунисты сов
местно с руководством цеха ор
ганизовали две школы передови
ков: для сборщиков и работников 
механического участка. Препода
вание в них ведут инженерно-тех
нические работники, а также пе
редовики производства тт. Туры
кин, Горбунов, Исаев, Майоров и 
другие.

Партийная организация изо 
дня в день расширяет и укрепля
ет свои связи с массами, выра
щивает ' беспартийный атпив. В 
этих целях мы стали чащ? про
водить открытые партийные соб
рания, вынося на повестку дня 
вопросы, связанные с выполне
нием государственного плана, 
изысканием путей повышения 
производительности труда.

Мобилизуя коллектив на уве
личение выпуска продукции, пар
тийная организация в то же 
время серьезное внимание обра
щает ца систематическое улуч
шение качества продукции. Это
му вопросу было посвящено от
крытое партийное собрание. 
Коммунисты и беспартийные 
на нем вскрыли недостатки 
в работе контрольно:^ аппарата,

НА СНИМКЕ: члены редколлегии стенгазеты «Турбина» (сле
ва направо) Н. Журкова, Н. Кульмизева и редактор стенгазеты 
Е. Ковалев за работой.

Фото И. Шурыгина. 

* -----------

Стенгазета в борьбе за высоко
производительный труд

Вскоре после опубликования об- листков» и «молний»'. Одйа из 
ращения москвичей о дальней- 'недавно выпущенных «молний» 
шем повышении производитель- была названа: «Идущие впере- 
ности труда партийное’бюро про- !ди». В ней говорилось: «Следуя 
вело совещание членов редколле- ¡почину москвичей, на каждом 
гии нашей стенгазеты. участке нашего цеха развернута

социалистическое соревнование 
за дальнейший рост производи
тельности труда. Замечательного 
успеха достигли: разметчик тов.

! Евсеев, токари тт. Сергин, Тре- 
филов, Луптаков, строгальщики

У нашей редколлегии стало 
правилом перед выпуском каждо
го номера газеты собираться для 
обсуждения его плана. На таких 
совещаниях обычно присутст
вуют секретарь партийной орга- 
низации тов. Никифоров, началь- Iтт- Пимшин, Нестеров, Яшин; Ти- 
ник цеха коммунист тов. Козлов ,монин и расточник тов. Гундоров. 
и другие. Они информируют нас | Они за 4— 5 месяцев уже выпол- 
о том, над чем работает коллектив (нми и перевыполнили годовые
цеха, указывают, _ что мешает в 
работе, и советуют, какие вопро
сы, по их мнению, следовало бы 
поднять в очередном номере стен
газеты.

Так, по их совету один из

нормы. Равняйтесь по передови
кам, перенимайте их опыт! Обес-.̂  
печим досрочное выполнение го
дового плана!»1.

То, что сделала редколлегия в
| деле мобилизации трудящихся на

последних номеров стенной га- борьбу за дальнейшее повышенна 
зеты был выпущен под лозунгом:
«Развернем движение за подъем
производительности труда В
газете нами сообщалось о пер
вых последователях почина мо
сквичей в цехе-— коммунистах тт. 
Орешкине, Чевтайкине и с леса- 
ре-сборщике тов. Шишове, пере
выполняющих задания в два ра
за.

Значительное внимание уделя
ет редколлегия выпуску «боевых

работники которого слабо прове„ 
ряют ход обработки деталей ги
дротурбин, порой принимают про
дукцию с отклонениями от тех
нологии. Партийная организация 
потребовала от администрации 
цеха, его начальника коммуни
ста тов. Козлова поднять уро
вень работы контрольного аппа
рата, обеспечить высокое каче
ство деталей и сборки гидротур
бин.

Почин передовых московских 
предприятий, предложивших раз
вернуть социалистическое сорев
нование за дальнейший подъем 
производительности труда, встре
тил горячий отклик среди рабо
чих и инженерно-технических 
работников. Они стали энергич
нее выявлять новые производст
венные резервы. Партийная ор
ганизация возглавила это движе
ние и совместно с руководителя
ми цеха разработала план орга
низационно-технических ме
роприятий. Сейчас он успешно 
претворяется в жизнь.

Улучшая организационную ра
боту, наша партийная организа

ция путем широкой массово-по-

производительности труда, еще 
явно недостаточно. В освещении 
этого вопроса у нас имеется ряд 
недостатков, в том числе, у нас 
слабо развит критика и особен
но критика снизу, в стенгазете 
все еще очень редко высту
пают передовики производства 
с рассказом о своем опыте, неве
лик круг авторского актива.

Е. Ковалев,
редактор цеховой стенгазеты

литической • работы мобилизует 
рабочих цеха на выполнение пла
на, снижение себестоимости про
дукции, обеспечение ритмичной 
работы.

Три месяца подряд цех держит 
переходящее красное знамя заво
да, но это не значит, что партий
ная организация сделала все, 
что от нее требуется. В нашей 
работе еще много недочетов. 
Предстоит еще более повысить 
активность профсоюзной и комсо
мольской организации в деле во
спитания рабочих и улучше
ния руководства социалисти
ческим соревнованием. На каж
дом участке у нас работают ком
мунисты. Это дает возможность 
создать там партийные группы. 
Многие вопросы коммунисты тог
да смогут решать на месте. Я ду
маю,что партком завода нас в 
этом поддержит.

Ликвидируя недостатки в ра
боте, партийная организация до
бьется нового подъема производи
тельности труда, увеличения вы
пуска продукции.

В. Никифоров,
секретарь партбюро 

гидротурбинного цеха.
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В Польской Народной Республике широкое распространение 
получает советский метод квадратно-гнездовой посадки картофеля. 
Уже в этом году земледельческие производственные кооперативы и 
государственные земледельческие хозяйства страны посадят новым 
методом тысячи гектаров картофеля. В ряде мест страны состоя
лись показы нового метода посадки картофеля для агрономов и 
других специалистов сельского хозяйства.

НА СНИМКЕ: показ квадратно-гнездового метода посадки 
картофеля на опытном участке института механизации и элек
трификации сельского хозяйства Клудзенке Варшавского воеводст
ва. Посадка проводится советской картофелепосадочной машиной.

&

Пребывание в Чехословакии делегации Коммунистической  
партии Советского Союза

ПРАГА, 11 июня. (ТАСС). Вче
ра делегация Коммунистической 
партии Советского Союза на X 
съезд КПЧ в составе первого сек
ретаря ЦК КПСС Н. С. Хрущева, 
секретаря ЦК КПУ И. Д. Наза
ренко, секретаря Московского го
родского комитета КПСС Е. А. 
Фурцевой и заведующего отделом 
ЦК КПСС В. П. Степанова посе
тила мавзолей Клемента Готваль

да, где возложила венок. Делега
цию сопровождали члены Полити
ческого секретариата ЦК КПЧ 
Алексей Чепичка, Вацлав Копец- 
кий, министр иностранных дел 
Вацлав Давид и ответственные ра

ботники МИД, а также чрезвы

чайный и полномочный посол 

СССР в Чехословакии Н. П. Фи- 

рюбин.

Лучшие представители китайского народа 
вступают в ряды Коммунистической партии

ПЕКИН, (ТАСС). Газеты со- 
общают о большом притоке но
вых членов в Компартию Китая. 
В сельских районах Юго-Западно
го Китая особенно возросло число 
организаций и членов Компартии 
после проведения здесь в 1952 году 
земельной реформы. К марту 1954 
года в сельских местностях Юго- 
Запада насчитывалось 117/536 
членов КПК- Низовые парторгани
зации имеются более чем в 63 про

ного Китая, а в провинции Сы
чуань они созданы более чем в 80 
процентах деревень.

Газеты сообщают также о вступ
лении в члены КПК и Ново-Демо
кратического союза молодежи Ки
тая лучших производственников 
промышленных предприятий. Так, 
за последние два года в члены 
КПК вступило 3704 горняка Кай- 
луаньских угольных копей. За это 
же время 2349 молодых шахтеров

центах всех деревень Юго-Запад-1 вступили в члены НДСМ.

Международный пионерский лагерь в Болгарии
СОФИЯ, (ТАСС). Министер-тайской Народной Республики и

ство народного просвещения Бол
гарии при содействии Цент
рального комитета Димитровского

стран народной демократии. Кро
ме того, приглашения посланы де
тям рабочих Италии, Франции,

союза народной молодежи в этом I Англии, Триеста, Австрии и Из 
году организует на Черноморском | раиля. В лагере побывают и ко- 
побережье, вблизи города Сталина, рейские дети, которые учатся в 
международный пионерский ла- | болгарских школах. В течение ле- 
герь. Отдыхать в лагере приехали | та в лагере проведут свой отдых 
пионеры Советского Союза, Ки- | 500 детей.

ОТКАЗ АФГАНИСТАНА ПРИСОЕДИНИТЬСЯ К ТУРЕЦКО
ПАКИСТАНСКОМУ ПАКТУ

КАИР, 10 июня. (ТАСС). Кор
респондент газеты «Аль-Гумху- 
рия», ссылаясь на авторитетные 
источники, передает из Карачи, 
что правительство Афганистана

сообщило соответствующим пра

вительствам об отказе Афганиста

на присоединиться к пакистано- 

турецкому пакту.

Д Е Й С Т В И Я  
В Ь Е Т Н А М С К И Х  

П А Т Р И О Т О В
ШАНХАЙ, 11 июня. (ТАСС). 

Вьетнамское информационное
агентство передало, что 2 июня 
вьетнамские народные войска по
дожгли французский склад с бое
припасами в Фук-То (в 8 километ
рах от Сайгона). Это самый боль
шой французский военный склад 
в Индо-Клтае. Пожар продолжал
ся с 3 часов утра до 'полудня. В 
огне погибло большое количество 
оружия и боеприпасов, ¡поставлен
ных Соединенными Штатами 
франдузским колонизаторам.

В Северном Вьетнаме, «вьетнам
ские народные части взорвали два 
вражеских военных эшелона на 
железнодорожной линии, связы
вающей Ханой -и Хайфон. Народ
ные ¡войска уничтожили два па
ровоза и 7 вагонов с американ
ским оружием и два танка. Это 
19-й и 20-й французские воинские 
эшелоны, взорванные на этой ли
ши с 11 марта 1954 года.

За введение изучения 
русского языка в датских 

гимназиях
КОПЕНГАГЕН, 11 июня. (ТАСС). 

Газета «Политикэн» опубликова
ла большую статью профессора 
Орхессшго университета Стен
дер-Петерсен а, который доказы
вает необходимость ввести изуче
ние русского языка в гимназичес
кий курс. Автор указывает на ши
рокое распространение русского 
языка в Европе и Азии, большое 
влияние .русской классической ли
тературы на литературу 
стран, в том числе на датскую 
литературу, и так далее. Он пи
шет также о необходимости зна
ния русского языка для ученого.

Военные переговоры между 
СШ А и Филиппинами

Отправка турецких 
солдат в Корею

СТАМБУЛ, 11 июня. (ТАСС). 
Вчера из Измира на американ
ском транспорте в Корею напра
вилось 2800 турецких солдат и 
офицеров. Это первая группа из 
состава 5-й по счету части турец
ких войск в Корее;

Остальные 5500 турецких сол
дат и офлцеров будут отправлены 
в Корею из Измира двумя пар
тиями к началу июля текущего ) 
года.

ПАРИЖ, 11 июня. (ТАСС). 
Как явствует из сообщений 
агентства Франс Пресс, в послед
нее время между США и Филип
пинами ведутся переговоры о соз
дании военного блока в районе Ти
хого океана и расширении амери
канских военных баз на Филиппи-. 
нах.

В конце мая на Филиппинах по
бывал министр обороны США 
Вильсон. Корреспондент агентства 
Франс Пресс сообщил, что по при
езде на Филиппины Вильсон про
вел совещание командующих во
оруженными силами США на Ти
хом океане.

Во время переговоров Вильсона 
с высокопоставленными лицами 
Филиппин обсуждались вопросы о 
создании Тихоокеанского военного 
блока и об осуществлении амери
кано-филиппинского договора о 
«взаимной обороне». При перего
ворах Вильсона с президентом 
Филиппин Магсайсаем достигнуто 
соглашение о создании консульта
тивного совета по претворению в 
жизнь вышеуказанного договора.

Известно, что филиппинские 
правящие круги ставят осущест
вление американо-филиппинского 
договора основным условием уча
стия Филиппин в создаваемом 
Соединенными Штатами агрессив
ном союзе в районе Тихого океана.

По сообщению печати, Вильсон 
и Магсайсай обсуждали также воп
росы об увеличении американской

'военной «помощи» Филиппинам,- 
! расширении американских военных 
баз на Филиппинах и обучении фи
липпинских войск.

5 июня в Манилу прибыл помощ-- 
ник министра обороны США 
Уилфред Макнейл. Как сообщает 
корреспондент агентства Франс 
Пресс, Макнейл продолжит воен
ные переговоры, начатые Вильсо
ном.

8 июня в Манилу прибыла груп
па американских военных пред
ставителей во главе с начальником 
психологической службы американ
ского военного министерства пол
ковником Блэком. Блэк заявил, со
общает корреспондент агентства 
Франс Пресс, что он будет вести 
секретные переговоры с американ
скими военными представителями 
на Филиппинах. Сюда же прибыл 
глава американской группы воен
ных советников на Формозе гене- 
рал-майор Уильям Чейз, который 
встретится здесь с официальными 
представителями объединенной 
американской группы военных со
ветников на Филиппинах.

Комментируя активность амери
канских генералов на.Филиппинах, 
агентство Синьхуа отмечает, что 
основной темой, секретных военных 
переговоров на Филиппинах яв
ляется усиление американской ин
тервенции в Индо-Китае и более 
широкое использование Филиппин 
в качестве американской военной 
базы.

США готовят интервенцию против Гватемалы
МОНТЕВИДЕО, 11 июня. 

(ТАСС). Как сообщается, США, 
других - используя «антикоммунистиче

скую» резолюцию, навязанную ими 
же странам Латинской Америки на 
десятой пан-американской конфе
ренции, и договор о «взаимной 
обороне» западного полушария, 
подписанный в Рио-де-Жанейро,

добиваются созыва «консультатив
ного» совещания министров иност
ранных дел стран американского5 
континента в целях организации 

интервенции против Гватемальь 

По сообщениям уругвайской печа

ти, такое совещание намечено со

звать 1 июля в Монтевидео.

□ □ □

Шлюпочный поход Москва— Калинин— Москва
На Химкинском водохранилище 

дан старт многодневному шлюпоч
ному походу по маршруту: Мо
сква—Калинин—Москва. Команда, 

укомплектованная из числа доса

афовцев—учащихся старших клас

сов 706 мужской средней школы 

Ленинградского района столицы,

пройдет под парусами и на веслах‘- 
более 500 километров.

В прибрежных селах и городах 
под руководством учителя истории 
Б. Городничего участники похода 
проведут беседы и лекции, посвя
щенные истории советского воз
душного и военно-морского флота— 

(ТАСС).

США продают Японии 
недоброкачественный рис

ШАНХАЙ, 11 июня. (ТАСС). 
Как сообщает агентство Киодо Цу- 
син, из различных префектур Япо
нии поступают жалобы на то, что 
в импортированном из США ри
се обнаружены ядовитые семена 
вьюнка.

В связи с участившимися -слу
чаями отравления местные органы 
власти временно запретили про
дажу 'импортированного из США 
риса.

С У Д

Бандит наказан
Народным судом 2-го участка I дении на гражданина Симорошки--

Промышленного района 12 мая на-
_ Якунин приговорен к 15 годам5

рассматривалось дело Якунина по заключения в исправительно-тру- 
обвинению его в разбойном напа- * довых лагерях.

□ □

Письмо в редакцию
Приносим глубокую благодар- [ шим участие в похоронах В. Д,~ 

ность всем организациям и ли-1 Рябовой.
цам, почтившим память и приняв-] Дочери Рябовой.

Зам. редактора А. Я. ЧЕРСТВ0В.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный» 

«ШКОЛА МУЖЕСТВА»

«Звезда»
Днем:

«С ЮНЫМ СЕРДЦЕМ»

Вечером:
«БАЙ И БАТРАК»

«Родина» 

«КАЛИНОВАЯ РОЩА»

Строительному тресту № 112

требуются на постоянную 
работу: 

кладовщики, плотники, 
каменщики, штукатуры, 

каменоломы, разнорабочие.
С предложением обращаться: 

отдел кадров стройтреста № 112. 
(5-4).

—ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА—
на городскую газету

„ К р а с н ы м г О к т я б р ь “

на второе полугодие 1954 года
ПОДПИСНАЯ ЦЕНА: на 1 месяц—3 рубля 25 коп.
---------------  нд 3 месяца—9 рублей 75 коп.

на 6 месяцев—19 рублей 50 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати“, почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, учреж
дений и общественными уполномоченными.

Артели «Красное знамя»

требуются: шофер на автома
шину, мастер-пекарь, знакомый 
с выпечкой подового хлеба, 

кочегар парового котла.
(3-3).

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются 
на постоянную работу 

токари и сварщики 
с третьего и выше разрядов, а 
также грузчики.

МЕЛЬЗАВОДУ № 7 
«ГЛАВМУКА»

требуются рабочие на строи
тельные работы: каменщики, 
штукатуры, разнорабочие, 

в цехи—откатчицы, мукосейки, 
грузчики.

Оплата труда сдельная.
За справками обращаться: 

улица К. Маркса, 108. Мельза- 
вод № 7. Отдел кадров.

(3-1). .

Сызранский комбайновый завод
производит прием на работу: 

учеников-револьверщиков 
(женщин, в возрасте от 16 лет 
и выше с семилетним образова
нием); строгальщиков по ме
таллу; токарей; электро-свар- 
щиков с третьего разряда и 
выше; грузчиков.

Обращаться в отдел кадров 
завода.
(5-1).

Артели имени Молотова
требуются на постоянную 
работу кузнецы, шоферы и 

начальник отдела технического 
контроля.

Обращаться по адресу: Про
летарский пер., 28. 

(1-1).

Свидетельство об окончании 
семи классов средней железно
дорожной школы № 28, выдан
ное Скирдову Владимиру Сте
пановичу, как утерянное, счи
тать недействительным.

Будалева Мария Дмитриевна,. 
проживающая по Красногорской 
улице, 72, возбуждает дело
о расторжении брака с Буда- 
левым Анатолием Ильичем, прожи
вающим в с. Переволоки, Шигон- 
ского района, Куйбышевской обла
сти.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Шигонского района.
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